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Niederschrift Nr. 29

über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Arzheim vom 01.03.2023

Auskunft
erteilt:

Herr Wilde Amt/EB: 90-Ortsvorsteher

Tel.: 0261 1330748 e-mail: ortsvorsteher.arzheim@stadt.koblenz.de

Koblenz, 00.00.0000

Anwesend sind:

Ortsvorsteher/in

Beiratsmitglied

Herr Wolfram Wilde,

Herr Dietmar Heinrich,
Herr Wolfgang Hugo Korn,

Nicht anwesend sind:

Frau Nadine Schmitz,
Herr Christof Schumacher,
Frau Martina von Berg,

Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

OV Wilde eröffnete unter Feststellung der fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit um
20:00 Uhr die Sitzung.

Öffentliche Sitzung:

Keine Besucher anwesend, daher Entfall Tagesordnungspunkt.

Kompromissvorschlag der Verwaltung zum Baugebiet Arzheimer Schanze wurde durch ASM am
24.01.2023 abgelehnt.

Vorschlag zum weiteren Vorgehen:

Punkt 1: Bürgerfragen und -anliegen
Punkt 2: Sachstand und weiteres Vorgehen Flächennutzungsplan
Punkt 3: Sachstand und weiteres Vorgehen Projekt Stadtdörfer
Punkt 4: Dreck-weg-Tag der Stadt Koblenz am 18.03.2023
Punkt 5: Verschiedenes
Punkt 5.1: Ortsvorsteher
Punkt 5.2: Ortsbeiratsmitglieder

Punkt 1: Bürgerfragen und -anliegen

Punkt 2: Sachstand und weiteres Vorgehen Flächennutzungsplan
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 Widerspruch/Einspruch bei Baudezernenten, da Ortsbeirat Arzheim keine Gelegenheit hatte, über

die Vorschläge der Verwaltung zu beraten.

 Auf die Erstellung eines Umweltgutachtens drängen, wie im Kompromissvorschlag

vorgeschlagen.

 Ziel: erneute Behandlung des Kompromissvorschlages im Rahmen des Stadtrates.

Lärmschutzgutachten liegt vor. Empfehlung der Übernahme der aktuellen Einschränkungen auf
dem Schulhof auch für den neuen Bolzplatz, d.h. werktags zwischen15:00 und 19:00 Uhr.
Bauantrag wird durch EB 67 bei Amt 61 nun gestellt. Weiterhin besteht Frage nach Sinnhaftigkeit
der Ausgaben für das Fundament?
Weiteres Vorgehen Vororttermin mit EB 67 und Planungsbüro, Einladung der unmittelbar
betroffenen Anwohner zur Vorstellung der Planungen mit dem Ziel Fragen im Vorfeld zu klären,
Vorstellung des Projektes für interessierte Arzheimer Bevölkerung in separatem Termin oder im
Rahmen einer Ortsbeiratssitzung.

Zur Frage der Fundamente entscheidet der OBR einstimmig folgendes weiteres Vorgehen:
Bei Möglichkeit der Umwidmung der freiwerdenden Mittel für ein anderes Projekt wird auf das
Fundament verzichtet. Sollte dies nicht möglich sein, hält der OBR an der Planung Fundamente für
eine spätere Überdachung des Platzes festzuhalten.

Am 18.03.2023 führt die Stadt Koblenz erstmals seit 2019 einen Dreck-weg-Tag durch.
Grundschule hat ihre Teilnahme am 17.3.2023 zugesagt. Zusagen der Arzheimer Vereine noch
ausstehend, hierzu bringt hoffentlich die Vereinsringsitzung am 07.03.2023 entsprechende
Teilnahmezusagen. Pro TN ein Lunchpaket, laut Uwe Münch kann alternativ aber auch ein
Geldbetrag pro TN angefordert werden, um bspw. im Anschluss zu Grillen.
Frage nach favorisiertem Vorgehen? Grillen oder Lunchpakete?
Frage nach TN der Ortsbeiratsmitglieder, ggf. auch um Sammelteams zu führen?
Frage nach Einteilung der Bereiche, GS wird Bereich unmittelbar um die Schule und Feld
Arzheimer Schanze zwischen Sportplatz und Kurt Schumacher Str. übernehmen.

 Bislang kein neuer Sachstand zum Inflationsausgleich Martinsbrezeln

 Vorschlag Sitzungstermine 2023/2024: Mitte – Ende April 2023, Juni/Juli 2023, 18.9.-25.9.23

Beratung Nachtragshaushalt, 02.11.-10.11.23 Haushalt 2024, Dezember 2023/ Januar 2024,

Aschermittwoch 2024 Heringsessen

 Ausweise Gemeindearbeiter zur Erleichterung der Entsorgung von Müll/Sperrmüll/Laub bei EB

70 wurde erstellt, Übersicht Abfallgefäße inklusive Verantwortung für die Leerung ausstehend,

Vorschlag an Ltr EB 70 ausschließlich den Gemeindearbeiter leeren zu lassen und nur im Falle

von Urlaub den EB 70 damit zu beauftragen, genauso verfahren bei Schneeräumung auf den

öffentlichen Gehwegen, Antwort bislang ausstehend.

Punkt 3: Sachstand und weiteres Vorgehen Projekt Stadtdörfer

Punkt 4: Dreck-weg-Tag der Stadt Koblenz am 18.03.2023

Punkt 5: Verschiedenes
Punkt 5.1: Ortsvorsteher
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 Sachstand Dorfplatz – Rückmeldung Ltr EB 67 erfolgt, im Telefonat Empfehlung über Koveb

zu klären, wann die Haltestelle für einen barrierefreien Umbau vorgesehen ist, dann Antrag auf

gleichzeitige Umgestaltung des Dorfplatzes iVm Förderantrag bspw. LEADER. Zur

Rücksprache bietet sich Christof Schumacher an, da er beruflich bedingt ohnehin mit den

Ansprechpartner der Koveb zu tun hat.

 Jugend: Jugendtreff seit 02.11.2022 wieder mittwochs und donnerstags geöffnet, Umgestaltung

des Jugendtreffs 25.11.-28.11.2022 im Rahmen eines Kreativprojektes der mobilen

Jugendarbeit, Angebot Rockmobil donnerstags ab 16:00 Uhr in der Turnhalle der GS Arzheim

während der Wintermonate – Auftrag für Plakate ausstehend, um das Angebot per Aushang zu

bewerben, aktuell Rückmeldungen, dass vielfach kein Mitarbeiter des Jugendamtes vor Ort und

daher der Treff geschlossen bleibt, Rücksprache mit Verantwortlichem ergab, dass dieser nur

noch bis Osterferien auf der derzeitigen Stelle verbleibt, danach neuer Verantwortlicher,

Rücksprache hierzu mit Teamleitung ausstehend

 Installation Straßenbeleuchtung Unterdorfstr. bei Eisenbarth, Herzlichen Dank an Dietmar

Heinrich für seinen Einsatz dafür.

Dietmar Heinrich:
- Frage nach Laubsammelcontainer oä für Verkehrsinsel In der Strenge, um das viele Laub der
Birken vor Ort sammeln zu können und so von der Verteilung in der Straße aufgrund von Wind zu
hindern.
- Frage nach Umsetzungstermin Befestigung Containerplatz In der Strenge?

Christof Schumacher:
- Frage nach einem Müllsammelcontainer für Parkplatz Steinerkopf, um Mitbürgerinnen und
Mitbürger zum Müllsammeln während der ohnehin erfolgenden Spaziergänge zu motivieren und
diesen Müll auch vor Ort in ein Sammelbehältnis entsorgen zu können.
- Sachstand Machbarkeitsstudie Dorfgemeinschaftshaus?

Martina von Berg:
- Frage nach Sachstand Sperrung Brentanostraße aufgrund Baumaßnahme oberhalb Kindergarten
bis Spitzkehre?

Hugo Korn:
- Vorschlag der Teilnahme an einer Sitzung des Pfarrverwaltungsrates zur Frage der Möglichkeit
einer Doppelnutzung der Kirche als DGH.

Nadine Schmitz:
- Info zum Wegfall des Feuerwehrlehrers für die GS Arzheim.

OV Wilde schließt die Sitzung um 21:51 Uhr, die nächste Sitzung soll Ende April 2023 stattfinden.

Punkt 5.2: Ortsbeiratsmitglieder


